

三分過ぎたようございましたので、終わらせて頂きます。大変、どうも有難うございました。

委員会報告：

- ・社会奉仕委員会「ガイヤシンフォニー」上映について 4/15 (火) 15:00三条市中央公民館集合
第8回定例理事会

開催日時 平成9年3月4日 (火) 11:30~12:30

開催場所 三条ロイヤルホテル

出席者 堀川正幸 米山忠彦 佐藤義英 味方義一 石川勝行 長谷川恵慈 羽賀一夫
梨木建夫 今井克義 木宮 隆 山本 賢 本間茂男 吉川吉彦 出席者13/14

協議事項 1、2/4 「世界理解月間」例会決算報告 承認

2、2/18 「新年会及び500回記念例会」決算報告 承認

3、長野オリンピック募金依頼について 1人1000円 承認

4、4/8夜例会(例会日変更)の件 4/6 (日) 弥彦山登山 承認

5、布施会員の休会について 承認

6、「ガイヤシンフォニー」上映について

山本賢社会奉仕委員長より会員は全員PM3時に中央公民館集合

3月のお祝い：

誕生日	会員	夫人	結婚記念日
目黒宣行	6	木宮 康	5 木宮 隆・康 1
山上茂夫	7	西村智恵子	20 本間建雄美・絹枝 2
鈴木英友	17	長谷川有子	22 馬場直次郎・美智子 5
羽賀一夫	23	大野 勝子	23 山上 茂夫・和子 7
中條耕二	30	江口 芳美	31 丸山 誠一・明子 15
大野新吉	30	石川 勝行	千鶴 21
山崎 獲	31	阿部誠一郎・京子	21 外山 晴一・真智代 26
			山 中 正・信子 26

3月11日例会： 卓話 諸橋轍次記念館々長 目黒悌一様

3月18日例会： 「ガイヤシンフォニー」上映全体会議

3月25日例会： 卓話「趣味」山崎 獲会員

4月1日例会： ロータリー雑誌月間

4月6日例会： 弥彦山登山三条市術所前AM8:00集合

4月8日例会： 6月に例会日変更

4月15日例会： 「ガイヤシンフォニー」上映会PM3:00集合



三条北ロータリークラブ週報

築け未来を 行動力と先見の眼で

例会日
1997. 3. 4
累計 No 502
当年 No 33

国際ロータリー会長 ルイス・ビセンテ・ジアイ 第2560地区ガバナー 吉田昭平

会長／堀川正幸

幹事／佐藤義英

SAA／長谷川恵慈

例会日／火曜日 12:30~13:30

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114

事務局／三条市西四日町3-15-34

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行事： 卓話「趣味」 小林 満会員

出席： 本日の出席 56名中37名

先々週の出席率 56名中50名 89.29% (前年同期81.36%)

先週のメークアップ： 2月26日 三条RCへ 中條耕二さん、山上茂夫さん、阿部誠一郎さん

落合益夫さん、石川勝行さん、山口龍二さん

加藤 實さん

ビジター： 三条RCより 川勝靖友さん、太田聰美さん

会長挨拶： 堀川正幸

ご挨拶を申し上げます。

また寒くなりまして、雪ちらついたりと冬に逆戻りの観がありますが、私共ゴルフ同好会で2日、3日と埼玉県の方へ一泊二日2ラウンドの遠征に行ってきました。

私は相変わらずコストの安いゴルフをしてまいりましたが、皆さん喜んで下さい、羽賀さんが長いスランプを脱して復活してきました、すばらしい成績でした。

1日目は優勝がオブザーバーの安田さん、準優勝が落合さんでした、2日目が優勝が坂本さん準優勝が羽賀さんで、ベスグロも羽賀さんでした。

二日間とも寒かったのですが雪もなく帰って来たくなります、トンネルを越えると雪国ですからやらやましくなります。趣味の方では今年もゴルフと山登りを一生懸命やりたいと思います。ご挨拶を終ります。

幹事報告： 佐藤幹事

・太田中央RCより 創立5周年記念式典案内

日時 1997年4月19日 (土) 11:00~

会場 J O Y へいあん太田

・第2560地区ロータリー財団委員長より 財団寄附実績についてお願い

・第2560地区米山奨学委員長より 米山奨当セミナー開催のご案内

日時 平成9年3月13日（木）11：00～

会場 新潟ワシントンホテル

・三条クリーン協議会第1回担当者会議が2／24（月）に開催され山本充会員が出席しました。

・三条クリーン協議会より 平成9年度定時総会開催のご案内

日時 平成9年3月5日（木）午後6：00～

会場 三条ロイヤルホテル

・第2560地区ガバナー吉田昭平、2560地区分割検討委員会重田政信より

地区再編成（地区分割）に関する趣意書が来ています

ニコニコボックス： 4日現在累計 898,000円

羽賀一夫君 さきほどローターアクトで挨拶した太田さんとみさんは我社の美人事務員です。おむこさんを宜しく

中條耕二君 早退させていただきます。

山上茂夫君 ペルーの人質事件も大分長くなっていますが早く解決して欲しいと願っております。3月7日は38回目の結婚記念日で誕生日です。私の方はまだまだ人質が続きそうです。

西村護君 小林さんの名調子、いや、えんかでしょうか。楽しく聞かせて頂きます。

馬場直次郎君 三寒四温とはよく言ったものです。これを何回となくくりかえしながら本物の春になるんですね。桃などの花の咲く春がまちどおしいです。花よりダンゴということわざもありますね

吉川吉彦君 私の卓話が2／25流れてしまいました。残念無念。小林さん今日は欠席と聞いておりましたが楽しみです。

外山晴一君 小林さん卓話楽しみにしています。

本間建雄美君 本日の卓話本人（小林君）大変楽しみにしていましたとか。笑がたえません!!

樋口金占君 "

堀川正幸君

佐藤啓策君 小林さんの卓話楽しく聞かせて頂きます。

佐藤義英君 毎年のことですが事務所繁忙期です。なかなか時間がなくてすみません。

今井克義君 樋口先輩を先頭に15名で埼玉の名門ゴルフ場で2時間プレーを楽しみました。ひな祭の桃の花ならぬ梅の花が満開でした。白梅、紅梅の香りを楽しめたのは私人だったのではないでしょうか。

久保博君 小林さん卓話楽しみです。

ね、ハーフセットですけれども、現金で買いまして、私は丁度三十歳前後でしたので、友達もゴルフをやろうかなという人がポツポツいた時代であります、やはりその時私の同年的な人達は、まだゴルフをやる人が少なかったようであります。そんなことで、最初にクラブを買ってから一回だけコースに出た以来、三年間位は全くコースに出た事がないというような、したがって練習場も行ったことがないというような時期が続きまして、三年目位の時に玄関の脇にクラブを置いておきましたところ、私の親父さんの友人が私の親父さんがゴルフをやるんだと思い説いて、いや実は私のせがれがやるんだべみてえな話から、今度は私が説いて頂きまして、それで一年に二、三度ゴルフを楽しむ様になりました。練習場には勿論、コースには二、三度位で、全く行きませんもんでも、七、八十名位のコンペに説いて頂きまして、三年位、確か連続で出席させてもらったと思いますけど、いずれにしても大差のビリでございます。ブービ賞とはもの凄く差があるビリでございまして二年目の時にも大差のビリでありました。が、一緒に説いて下さった方に随分お誉めの言葉を頂きまして、「いや、しかし、おめえさんはたいしたもんだ。いい度胸してるわ。」と、私は何を証してそういう風に言っているのかなと思いましたけど、大差のビリを承知で練習も行かないでよく来れるね、そういうのが本意だったようです。私は、その時の思いつきで、「ビリがあるから、優勝者があるという理屈でありますので、私はビリを恥ずかしいとは思わない。」と、ということで三年目も出させて頂きまして、これもまた大差のビリでございました。けれども、残念なことに四年目からはお説いがなくなりまして、それから友達も沢山ゴルフをやるようになりましたので、私も練習に行ったりということで今、そういう意味ではオフィシャルで十一貰っておりますけど、昨日、一昨日を見ますとですね、非常に十一なんかいうのはパートのハンディーじゃないかと思うくらいに私には厳しいハンディーでございますが、いずれにしてもそういうスコアで回ったということがたまたま過去に一、二度あるもんですから、ゴルフ場としては、そんなハンディーキャップをくれているんだと思います。

昨日、一昨日の遠征ゴルフの中で、そういったゴルフ等を通じまして非常にロータリーの友情を沢山感じる機会にも会わせて頂きまして、梨木さんも大変感激しておられはしたが、私も実はクラブを忘れたり、あるいは集合時間に遅れたりという分の中で、大変迷惑も掛けたわけでありますけど、皆さんがロータリーというよりも、ロータリーを越えた人間としての温かい友情、こんなものが中にはこの広いしゃばですから、ドロボーもいるわけですけど、いい人が沢山いるなと認識させて頂いたということでございます。

趣味、そして異業種交流のロータリー等を通じまして、皆さんと親しく交友させて頂いている分の中で、直接の商売には密接に連絡合わなくても非常にそういう意味では、教育をして頂いておるという風につきまして、私は非常にいつもロータリークラブのメンバーとして感謝しているところであります。

何を、どんげー風に喋って最後にどんげー事言えば終わるのか分かりませんが、お時間が二、